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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP 
 
Barrierefreie Erreichbarkeit der Räume der Gesamtschwerbehindertenvertretung? 
 

1. Wie beurteilt der Senat die Tatsache, dass die Räume der Gesamtschwerbehinder-
tenvertretung (GSV) nach wie vor nicht barrierefrei erreichbar sind und welche Ver-
besserungen sind seit vergangenem Jahr bereits umgesetzt?  

 
2. Welche Ergebnisse hat die Prüfung durch Immobilien Bremen aus Mai 2019 ergeben 

und aus welchen Gründen konnte aus dieser Prüfung noch keine Lösung abgleitet 
und umgesetzt werden? 

 
3. Bis wann wird die GSV barrierefrei zu erreichen sein? 
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